

A partir de agosto las primeras solicitudes de propuestas para APP

Por Libni Sanjurjo / lsanjurjo@primerahora.com

06/23/2017 | 07:33 p.m.



Ricardo Rosselló, gobernador de Puerto Rico. (Archivo)

Las únicas dos alianzas público privadas que tiene el gobierno hasta ahora son Aerostar y Metropistas.

El gobernador Ricardo Rosselló Nevares informó hoy que entre agosto y septiembre estarán listas las solicitudes de propuestas de lo que serán las primeras alianzas público privadas (APP) de su administración.

Durante la convención de la Cámara de Comercio de Puerto Rico en el hotel El Conquistador, en Fajardo, el mandatario indicó que para esos meses van a tener las solicitudes de propuestas (mejor conocidas como *Request For Proposal* o RFP) de unos siete o diez proyectos relacionados con el ferry de Fajardo, viviendas de estudiantes, desarrollo de la PR-5 y PR-22 e iniciativas para los aeropuertos regionales y puertos.

“Para agosto y septiembre vamos a tener los primeros RFP... Todas estas ya se están considerando de manera detallada”, dijo.

Actualmente están en el proceso de examinar los beneficios para la sociedad y el impacto al fisco de estas primeras iniciativas. Las únicas dos APP que tiene el gobierno hasta ahora son Aerostar y Metropistas.